

180	UTBM service communication	L'Est Républicain	Mardi 14 juin 2011
		Belfort	FIMU - Richard Gorrieri - organisation - partenariat

FIMU : Grudler écrit à Gorrieri

Dans une lettre ouverte à Richard Gorrieri, directeur du FIMU, Christophe Grudler, conseiller général MoDem, lui demande de rester à la tête de la manifestation au-delà de son départ en retraite fixé à la fin de l'année. Il lui fait part de ses craintes d'un passage de relais pas été assez anticipé : « Mon cher Richard, rassurez-moi, votre successeur est connu et vous avez pu travailler depuis de longs mois avec lui. La mairie étant cachottière, elle ne nous a pas révélé son nom, c'est bien cela ? Car l'une de vos responsabilités, c'est de sélectionner plus de 200 formations sur les 3.000 propositions que vous recevez chaque année, cela ne s'improvise pas ». Sur le même ton ironique, l'élu critique la mairie sur la retransmission du festival sur le site web municipal, initialement prévue, selon ses dires, avec de vraies caméras et un son pris sur la sortie des tables de mixage, pour moins de 10.000 euros grâce au partenariat avec l'UTBM. Christophe Grudler n'a vu que des « webcams ne permettant pas de voir les musiciens » et constaté « un son inaudible ». Il critique aussi les produits dérivés : « ces deux dernières années, les tee-shirts étaient beaux, on trouvait également des figurines du FIMU, cette année rien ou que du très moche ». Exonérant Robert Belot, l'adjoint à la culture, l'élu d'opposition concentre sa critique sur le maire Etienne Butzbach : « Plus aucune décision n'est prise dans les temps, les dossiers s'amoncellent car tout passe par lui ».